Rad*schnell*weg Campus Duisburg-Mülheim-Essen



...ist nur zwischen Campus Essen und Mülheim Hbf fertig. Warum wird nicht weitergebaut, obwohl das Geld da ist?- "Die Planungskapazität in den Kommunen sei unzureichend, Ingenieure fehlen und Baufirmen wollen nicht bauen", meint das Verkehrsministerium NRW.

Was tun? Den Weg bekannt machen und in die Pedale der Poltik treten am

Mittwoch, 23. Mai 2018 ab 10 Uhr

Wir starten mit Rädern in Essen am Rondell vor dem Café Giallo In Duisburg vor dem Gebäude LX, Lotharstr. 65

und treffen uns an der Hochschule Ruhr West, Mülheim, Duisburger Str. 100

gegen 12 Uhr zur Kundgebung und kalten Getränken!

Veranstalter: ASTA Universität Duisburg Essen und ASTA HS Ruhr West mit freundlicher Unterstützung von ADFC und der Stadt Essen-Radbeauftragter

Koordinatoren: Henning Lühr-Essen, Hakan Koca- Mülheim, Kurt Walter- Duisburg

Email: henning.luehr@asta-due.de